



„Case Invaders“ – Gamifizierung des Lastmesssystems „Loadwatch“, Dortmund

„Case Invaders“, Best of Events 2023, Dortmund

- Umsetzung eines Exponates zur spielerischen und inhaltlich korrekten Darstellung der Lastmesszelle „Loadwatch“
- Bau des Exponates sowie Konzeption, Programmierung und grafische Umsetzung des Spiels „Case-Invaders“
- Steuerung des Spiels durch einen Hebel auf dem Messestand
- spielerische Erläuterung von komplexen, technischen Zusammenhängen, die für Besucher erlebbar gemacht wurden



„Case Invaders“, Best of Events 2023, Dortmund

- **Auftraggeber:** Neumann&Müller GmbH & Co. KG
- **Geschäftsbereich:** Digital Media
- **Projektleiter:** Steffen Fröhlich
- **Location:** Messe Dortmund
- **Projekt-Zeitraum:** 11. + 12. Januar 2023
- **Besonderheiten:**
 - Konzeption und Kreation einer neuartigen Messepräsentation
 - Programmierung und grafische Umsetzung eines Retro-Videospiels

- **Weitere Informationen online**

